



第1回

ケアリゾートバリのゴルフコンペが開催されました

去る6月18日、バリハンダラ廣済堂ゴルフクラブにて、第1回ケアリゾートバリ ゴルフコンペが行われました。有志の方々による企画、運営のイベントでしたが、コンペには10名の方々が参加され腕を競いました。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



プレイ後、
ケアリゾート
バリのレスト
ランで表彰式
を行いました。

見事、優勝に輝いたメンバーや方と現地の総支配人のライ。この後、夜には村のバリ舞踊楽団を呼んでパーティが行われました。



今、バリといったらやはりココ！

ゴルフコンペに参加されない方もいらしたので、バリの見所もご案内。世界遺産に登録された棚田の風景もご堪能いただきました。稻が色づきはじめ、米の収穫の時期を迎えていました。農作業をする地元の農家人達の姿もたくさん見られました。遙かに見渡せる棚田の景色が美しいです。



ケアリゾートバリのホームページを刷新しました！

有志の方々のご支援により、このたび、ケアリゾートバリのホームページが刷新されました。バリの自然の美しさや当施設の詳細が伝わる、見応えのあるサイトに仕上がっていますので、是非一度アクセスいただければと思います。ご興味のある方々にも当サイトをご紹介いただけましたら大変嬉しいです。「ケアリゾートバリ」で検索できます。有志の皆様、ありがとうございました。

ケアリゾートバリの新しいホームページ